

Dos sujetos quedaron detenidos luego de apuñalar a un hombre



En la noche de este miércoles, siendo las 21.50, ingresó un llamado telefónico al 911 dando cuenta de que en prolongación Los Dos Álamos y calle Del Medio, del distrito de Cañada Seca, se encontraba un hombre lesionado.

Al arribo del personal policial entrevistaron a la víctima, quien aportó características de los autores que lo habían atacado. El hombre fue trasladado al Hospital Schestakow donde se le diagnosticó herida de arma blanca en un brazo, quedando internado.

Posteriormente personal policial logró dar con una camioneta Chevrolet C10 en la que se desplazaban los autores del hecho, dos hombres de 28 y 37 años. Los mismos fueron aprehendidos, y también se les secuestró dos cuchillos con manchas hemáticas.

Tanto los aprehendidos como el secuestro fueron trasladados a Comisaría 42° donde se labran las actuaciones en averiguación lesiones leves.